

SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN

CONTRE L'IMPÉRIALISME ET LES ÉTATS RACISTES : URGENCE RÉVOLUTION

VOTEZ POUR UNE VOIX INTERNATIONALISTE AUX EUROPÉENNES

Des marées humaines ont pris la rue ce samedi 1er Juin dans toute la France, avec des dizaines de milliers de manifestant.e.s à Paris pour la manifestation en soutien à la Palestine, la Kanaky, et pour Clément Meric.

Les massacres en cours en Palestine s'intensifient

Après presque 8 mois d'offensive par l'armée israélienne, le génocide en cours à Gaza a déjà fait plus de 35 000 morts sous les bombes, dont un tiers d'enfants, et des milliers de blessés. Les médecins sur place estiment qu'en réalité ce nombre est sans doute 3 fois plus élevé. Les survivants sont confrontés à la famine organisée et à l'absence de soins. En effet, le gouvernement israélien bloque tout ravitaillement et les rares camions d'aide humanitaire autorisés à rentrer sont souvent pris pour cible par les tirs. Il y a quelques jours, Tsahal a engagé une énième attaque sur les gazaouis, en bombardant une zone humanitaire à Rafah. Mais en réalité, le massacre n'a pas commencé en octobre dernier, mais par une colonisation qui dure depuis maintenant 76 ans.

L'hypocrisie toujours plus grande du gouvernement Macron

Pour les grandes puissances occidentales, c'est le festival de l'hypocrisie : d'un côté ils peuvent bien affréter quelques convois humanitaires, et dire du bout des lèvres que ce n'est pas bien de bombarder des civils, et même appeler à un cessez le feu comme l'ont fait Biden et Macron. Mais ils vendent toujours des armes à Tsahal pour maintenir leurs intérêts au proche orient. Netanyahu a même pignon sur rue dans les médias français !

Le soutien à la Palestine ne fait que s'amplifier !

La manifestation parisienne de ce samedi 1er juin, ainsi que tous les rassemblements qui ont rempli les rues nationalement cette dernière semaine montrent la volonté d'augmenter la pression face au génocide en cours et à la complicité du gouvernement Macron. Les étudiant.e.s ont montré leur détermination et leur mobilisation en soutien à la Palestine avec des blocages de facs comme à Science Po ou la Sorbonne ou encore des rassemblements et assemblée générales dans toute la France. Cette semaine, les lycéens ont

organisé le soutien à la Palestine avec des blocages, des rassemblements devant leurs lycées et ont investi les rassemblements massifs dans les villes. **Soyons nombreux et nombreuses dans les rues le 8 juin, en solidarité avec la Palestine.**

Pour les affaiblir, nous ne pouvons compter que sur nos forces !

Il ne faut rien attendre des instances internationales, qui ont déjà condamnées le génocide en cours sans grand effet. Seules nos grèves, rassemblements et manifestations peuvent mettre une pression au gouvernement Macron pour affaiblir son soutien à Netanyahu ! Il va falloir massifier les manifestations et regrouper nos forces pour discuter d'un plan pour augmenter le soutien à la Palestine et la pression mise à ces gouvernements au service des patrons !

Pas question d'accepter de se laisser bâillonner : continuons à discuter, nous exprimer publiquement et manifester massivement pour dénoncer le génocide et la complicité de l'État et des grands groupes capitalistes français appuyés par le gouvernement de Macron. Exigeons que l'impérialisme français retire ses pattes du Moyen-Orient comme de tous les continents où il prétend gendарmer les peuples !

Le capitalisme, c'est la guerre : le 9 Juin, votez pour une liste révolutionnaire, communiste et internationaliste !

Nous le réaffirmons, le massacre en cours à Gaza n'est pas une guerre de religion ou ethnique. Mais un massacre au nom du profit ! Pour en finir avec le temps des colonies, contre ce monde barbare qu'engendre le capitalisme : oui, il y a urgence à la révolution. Et pour l'exprimer clairement : donnons notre voie à une liste révolutionnaire, communiste et internationaliste le 9 juin.

Votez pour notre liste du NPA Révolutionnaires "sans frontières ni patrons, urgence révolution" !

MEETING DU NPA

JEUDI 6 JUIN - 19H
GYMNASE JAPY (2 RUE JAPY, PARIS)

SOLIDARITÉ AVEC LES PALESTINIENS

MANIFESTATION
SAMEDI 08/06 - 15H - BASTILLE